

ONU critica represión de Policía macedonia contra refugiados



N.Unidas, 11 abr (RHC) El Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) criticó el accionar de la policía Macedonia que empleó gases lacrimógenos y balas de goma contra los refugiados en la frontera con Grecia.

A través de un comunicado, el portavoz de la ACNUR, Adrien Edwards, expresó su alarma por el uso de la fuerza, "es demasiado para aquellos que están preocupados por la respuesta de Europa a la situación de los refugiados y migrantes", afirmó.

Precisa el portavoz que las condiciones de asinamiento en que se encuentran los refugiados en Grecia fomentan la desesperación, por lo que, sostiene el comunicado, la ACNUR apoyará el traslado voluntario a lugares con las condiciones necesarias en tanto se realiza el registro y procesamiento de la personas.

Edwards aseguró que la reiteración de las tensiones en las fronteras entre migrantes y fuerzas de seguridad dañan la percepción respecto a los refugiados, pero también la imagen de Europa.

De acuerdo con la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), un total de 169.060 migrantes y refugiados han llegado a Europa en los tres primeros meses de este año a través del mar Mediterráneo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90165-onu-critica-represion-de-policia-macedonia-contra-refugiados>



Radio Habana Cuba